



#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. Mai 2017

Aktionstag bei Fernverkehr Karlsruhe im Servicecenter Mannheim

Am Dienstag hat die Betriebsgruppe Fernverkehr Karlsruhe im Servicecenter in Mannheim einen Aktionstag für Zugbegleiter, Logistik und Lounge durchgeführt.



Unterstützt wurde die Betriebsgruppe von ihren Sozialpartnern Fonds- soziale Sicherung (Tom Zill), DEVK (Sophie-Anne Müller), GUV-Fakulta (Andreas Bach) und von der EVG (Vincent Chomyn).

Für das leibliche Wohl wurde gesorgt in Form von frischen Brezeln, frischem Kaffee und frischem Obst. Es gab konstruktive Gespräche, Neuaufnahmen in die EVG und ein geselliges Beisammensein.

Der nächste Aktionstag im Servicecenter in Mannheim ist bereits im Herbst geplant.







Alle Bilder anzeigen »